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今月のアクティビテイ 

   ＊ 本光寺椿の実拾い 

  ９月２７日（火）幸田ライオンズクラブ 

 が４０年間育てている本光寺の椿園に 

 幸田町「里保育園」の園児たちが、椿の実 

 を拾いに訪れた。 

 

                   副住職から、説明を聞く園児たち 

 

 

 

 

 

 

     落ちている椿の実 

                            実を夢中で拾う園児たち 

 

 

 

 

 

 

 

 

２つに分かれて拾った実の数を競った 

 

  

椿の実は、西尾市幡豆町にある「大嶽製油所」で圧搾方法により搾られ椿油になる。 

  椿は幸田町の花として子供たちにも親しまれるよう本光寺の鶴田副住職の発案で行われた。 

  本光寺の椿は８００本１５０種類に及ぶ。 

 

   ＊カンボジア「ワット・ポー小学校」副校長田中千草先生グランプリ受賞 

   カンボジア王国シェムリアップ市にある「ワット・ポー小学校」の副校長田中千草先生が 

  青年の国民栄誉賞といわれている「人間力大賞」のグランプリ賞を受賞した。 

 総理大臣賞で副賞に５０万円の活動費を貰った。 

 

 



 

 

  「ワット・ポー小学校」は５０００名の 

  学童を有するマンモス学校で音楽の授業 

  のない学校であったが、音楽を指導して、 

心豊かな生徒たちを育てた。 

  自からも６人のこどもの里親となり現地で 

  活動している。 

   

幸田ライオンズクラブは、今年２月に 

  当校を訪れ、シェムリアップ州知事訪問に 

    同席し    同席してもらい州に子供たちの出国ビザが速やかに認可されるよう依頼して、その甲斐があり 

           ビザがおりて子供たちを連れて日本を訪れている。 

 

９月度第一例会（ガバナー公式訪問例会）第 1087 回 

 

   ９月８日（木）岡崎市図書館交流プラザ「りぶら」に於いて２０１２年度のガバナー公式訪問 

  例会が行われ、１Ｚ８クラブが参加した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                       ガバナーに山本冨夫会長の回答書の提出 

   

 杉浦均ガバナーは、本年度国際会長提唱のテーマ「I Believe」を 

基本として、３つのキーワード「勇気」「決意」「行動」について説明し、 

さらに３３４－Ａ地区としての各委員会の指針を述べて１Ｚ８クラブの 

  協力と理解をお願いした。 

 

 



 

 

９月度第二例会（通常）第 1088 回 

 ９月２２日（木）西信例会場において、 

９月度の理事会を開催。そして例会はＧＭＴ・ＧＬＴ委員会担当太田一正副委員長 

の司会で開催された。 

 

主な議題は１０月度１１月度の例会企画で 

椿例会、献血例会が討議された。 

 

 

 

 

 

                           山本冨夫会長の挨拶 

 

 

 

   君が代の斉唱 

 

 

 

 

                  例会風景 

ライオンズローアは入会３カ月の    

Ｌ．石川芳宏による力強い一声で無事例会は終了した。      Ｌ．石川芳宏のローア 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


